

1- Reaffection of COVID is "like the flu". It shortens thousands of lives. 2- **The pandemic is over**, the emergency is over. **Sorry, Grandpa**, the average citizen has always paid taxes while the wealthy have paid very little or none at all. The pandemic is therefore a public health crisis, so please do your duty: **provide masks and tests, recommend isolation of infected people, pay sick leave, etc.** All this is necessary to stop this nasty Chinese virus. My friends, mobilize to wear the masks to protect yourselves and **vote en masse on 8-11-2022** to save democracy. Above all, ignore misleading shows on TV, just fight for your rights.

1- La réaffection au COVID est "comme la grippe". Elle raccourcit des milliers de vies. 2- **La pandémie est terminée**, l'urgence est terminée. **Désolé, grand-père**, les citoyens moyens ont toujours payé des taxes alors que les riches n'en ont payées que très peu ou pas du tout. La pandémie est donc **une crise de santé publique**, alors s'il vous plaît, faites votre devoir : **fournir des masques et des tests, recommander l'isolement des personnes infectés, payer des congés maladies, etc.** Tout cela est nécessaire pour arrêter ce méchant virus chinois. Mes amis, mobilisez-vous pour porter les masques pour vous protéger et **votez en masse le 8-11-2022** pour sauver la démocratie. Surtout, ignorez les émissions trompeuses à la télé, battez-vous simplement pour vos droits.

Via @ProfPCDoherty, @CrabbBrendan, @DrMikeRyan, @CorsiAQ, @kprather88, @DrEricDing, @JReinerMD, @EricTopol, @lisa_iannattone, @MeetJess, @danaparish, @TRyanGregory, @DFisman, @WalkerBragman, @RougeMatisse, @VeilletteAndre, @DonaldVinh, @JillianHortonMD, @SoniaFurstenau